

現代の安藤昌益

フェイスブック「国民的共同をめざして」主宰 櫻井智志

「統道真伝」を書き
「自然真営道」を書いた安藤昌益
秋田に生まれ
青森・八戸に住み医者となった

ふと今の世に
整形外科医大竹進さんがなさろうとしていることは
医者が社会の疾病をなおそうとする医学の心そのものだ

現代の大竹進さんは
今の世の安藤昌益と似た立場にある

小池晃さんと阿部知子さんと大竹進さん
三人がそろい踏みして
弘前の地で県民に訴えたスピーチを聴き
私はうれしくなった

民主党から社民党、共産党まで
さらに緑の党も生活の党山本太郎ひとり党
そして良識ある県内の保守層も
党派を超えて現代日本の国民的危機に
青森から声をあげた

この取り組みこそが
次の平和で幸せな世の中へと導く

この闘いはすぐに開票日で終わるものではない
投開票日をピークに
当落によってさらなるいただきを目指す
これがみちのくから響き渡る
あおもりルネッサンスとして
戦争法案廃案憲法改悪阻止へと連なる

県民におしつけず
全国民が青森県知事に
「大竹すすむ」を当選させよう
残されたわずかな選挙期間は
県民国民総力の「あおもり改革まつり」かも知れぬ

2015/06/01